

64. Quer durch Rohrdorf und 19. Rohrdorfer Frühlingslauf 2013

Nur noch wenige Tage bis am **Samstag, 4. Mai 2013** der Startschuss für den traditionellen Laufanlass in Oberrohrdorf fällt, organisiert und durchgeführt durch den TSV Rohrdorf. Wieder steht der Anlass unter dem Motto «Lauf mit Herz» (mit einem grossen Teil des Reinerlöses wird in diesem Jahr die ARWO in Wettingen unterstützt).

Los geht es um 12.00 Uhr mit der Plauschstafette – gefolgt von den verschiedenen Jugend-/ und Erwachsenenkategorien. Den Abschluss des Quers bildet die Kickboard-Plauschstafette.

«Nach dem Quer ist vor dem Frühlingslauf!»

Ab 14.30 Uhr werden die verschiedenen Jugendkategorien (400 m – 1400 m) des Frühlingslaufs durchgeführt. Die «Königskategorie» des Frühlingslaufs, die 12,2-km-Strecke, startet um 15.05 Uhr. Der 12,2 km lange Hauptlauf mit seinen 190 Höhenmetern führt via Remetschwil – Hausen – Sennhof zurück nach Oberrohrdorf.

Nachmeldungen für das Quer wie auch für den Frühlingslauf können

ab 10.30 Uhr bis eine Stunde vor Start im Rechnungsbüro gemacht werden. Wir freuen uns auf viele «spontane» Läuferinnen und Läufer.

Neu dürfen wir in diesem Jahr die Steeldrumband «Angel-Pan» am Anlass begrüssen. Zwischen 14.00 bis 15.00 Uhr werden sie mit ihren karibischen Klängen das Publikum unterhalten und den Läuferinnen und Läufern eine zusätzliche Motivation mit auf den Weg geben!

Die Festwirtschaft wird auch dieses Jahr wieder mit leckeren Grillspezialitäten Vorort sein und für die süsse Seite des Lebens gibt es wieder ein feines Kuchenbuffet.

Nun hoffen wir, dass Petrus uns einen sonnigen und warmen Tag beschert, damit viele Läufer/innen den Weg auf unsere Strecken finden und durch zahlreiche Fans lautstark unterstützt werden.

Weitere Details zum Laufanlass sind zu finden unter www.quer-fruehlingslauf.ch resp. zum TSV Rohrdorf unter www.tsvrohrdorf.ch.

Werbung bringt Erfolg. Am richtigen Ort noch mehr! - Berg-Post